
Pièces 3 Pièces

Superficie 61 m²

Référence MDSLV3502/1

Prix 568 000 €

St-Laurent-du-Var
Appartement à vendre (06700)
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Saint  laurent  du  var  centre  /  bord  de  mer  avec  sa  piscine  sur  le  toit  et  ses

nombreux  appartements  vue  mer,  la  nouvelle  résidence  de  saint-laurent-du-var

concentre toute la magie de la Côte d'azur. À 5 min à pied des plages, proche des

commerces  du bord  de  mer  et  de  cap 3000,  elle  est  idéale  à  vivre  au  quotidien.

Derrière  des  façades  d'inspiration  contemporaine,  la  résidence  accueille  des

appartements chaleureux, du studio au 4 pièces, tous prolongés par un bel espace

extérieur,  majoritairement  exposé  au  sud.  Au  dernier  étage,  la  piscine  allie  la

quiétude d'une toiture-terrasse Végétalisé et ...

Saint laurent du var center / seaside with its rooftop swimming pool and numerous

sea  view  apartments,  the  new saint-laurent-du-var  residence  concentrates  all  the

magic  of  the  Côte  d'azur.  A  5-minute  walk  from  the  beaches,  close  to  seaside

shops and cap 3000,  it  is  ideal  for  everyday living.  Behind contemporary-inspired

facades,  the  residence  hosts  welcoming  apartments,  from  studios  to  4-room

apartments, all extended by a beautiful outdoor space, mostly south-facing. On the

top floor, the swimming pool combines the tranquility of a green roof terrace and its

solarium with a breathtaking view ...

ISIT FRANCE

 26 rue de la Buffa  - 06000 NICE
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